

María Fernanda Cabal pide reunión con petroleros por preocupación tras propuestas de Petro

La senadora aseguró que no es coincidencia que luego de la promesa de Petro se registren pérdidas en el sector.

Economía - 31 Ene 2022 - 06:20 pm



Lizeth García Bejarano

@lizethconzeta01

Compartir



Colprensa

En una carta enviada a Francisco José Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana de **Petróleo**, la senadora María Fernanda Cabal pidió una reunión urgente con la junta directiva para analizar lo que está pasando con el sector.

De acuerdo con la senadora Cabal, quien aspira nuevamente al Congreso de la República, “no es coincidencia que tras las propuestas del precandidato presidencial Gustavo Petro, los bonos de **Ecopetrol** estén sufriendo algunas de las mayores pérdidas entre las compañías petroleras de mercados emergentes desde agosto”.

“Con verdadera preocupación, registramos en el país el impacto negativo que ha tenido en los mercados, las declaraciones irresponsables e irracionales del señor Gustavo Petro, que, en reiteradas ocasiones, ha afirmado que si llega a la presidencia de la República, sumandará todo proceso de explotación petrolera

Lo más visto

- INTERNACIONAL | Hace 3 Días

Un joven se gana \$850 mil al día sin tener que hacer prácticamente nada
- CLICS | Hace 25 Días

Flavia Dos Santos, otra veterana que posa en bikini y luce despampanante
- CLICS | Hace 5 Días

Valentina Mor, de la fama con la popular frase a vender dulces en un semáforo
- CLICS | Hace 5 Meses

Endry Cardeño reveló fotos antes de su transformación como mujer

la república, suspendiera todo proceso de explotación petrolera en el país”, dice la carta.

su transformación como mujer

5

CLICS | Hace 1 Mes

Patricia Fernández, la peliteñida, reaparece en bikini y muchos halagan a la cincuentona

Le puede interesar: [Candidatos del Pacto Histórico piden a Duque garantías democráticas para las elecciones](#)

En la misiva, Cabal señala que el precandidato Petro “no explica cómo enfrentará la desaparición de la inversión extranjera la salida de las compañías, que hacen exploración y explotación de **petróleo** y el déficit fiscal que registraría Colombia”.

“Sin **petróleo**, se verían afectadas la transición energética y las importaciones en más de 15.000 mil millones de dólares. Lo anterior, como lo señaló el expresidente de **Ecopetrol**, Juan Carlos Echeverry, se traduciría en pobreza, para un país que ya va sufriendo los estragos de sectores de izquierda política, que no les importa llevarnos a una situación como la de Venezuela”, añadió Cabal.

Lea también: [Ingrid Betancourt advierte que 'maquinaria es una organización delictiva' en la política](#)

El precandidato presidencial Gustavo Petro afirmó que él no ha dicho cero **petróleo** para el 2022: “He dicho que habrá una transición que comienza porque cesan las firmas de nuevos contratos de exploración. lo que significa que se tendrían 12 años para una transición energética”.

Sistema Integrado de Información

Fuente:



Siga a RCN Radio en Google News

Temas

[María Fernanda Cabal](#) / [Gustavo Petro](#) / [Petróleo](#)

Le puede interesar

El desatinado trino



El desatinado trino de Gustavo Petro sobre la derrota de Colombia con Perú

| Colombia - Hace 2 días



Juez de EE. UU., invalida multimillonarias concesiones petroleras por crisis climática

| Internacional - Hace 3 días



Petroleras duplicarán la inversión para exploración de crudo y gas este año

| Economía - Hace 5 días



Desde el Pacto Histórico piden protección por amenaza de bomba contra sede del movimiento en Cali

| Pacífico - Hace 5 días

FAO reconoce error en informe que incluyó a Colombia en los países con riesgo de "hambre aguda"

El organismo reconoció las acciones implementadas por Colombia sobre la seguridad alimentaria en distintos sectores de la población.

Economía - 31 Ene 2022 - 06:24 pm



Laura Rodríguez Hernández

@LauraRH0314

Compartir

